
服装烫金机 ZY系列烫金机

产品名称 服装烫金机 ZY系列烫金机

公司名称 无锡市洛社镇杨市成明纺织机械厂

价格 面议

规格参数 加工定制:是
型号:ZY系列烫金机
品牌:成明纺织机械

公司地址 中国 江苏 无锡市惠山区
江苏省无锡市惠山区杨市工业园

联系电话 86-0510-80219309 13915262980

产品详情

zy系列烫金机

主要用途和技术参数（main purpose）

主要用途：   本厂生产的烫金机根据市场产品的需要，特殊要求设计制的新型烫金起皱机。机器部件
精度高，配置专对人造皮革，纺织面料进行复膜烫金，又能采pvc收缩膜上胶收缩的起皱，起皱花样有规
则，各种花样可以根据用户要求设计，是一台烫金、起皱的两用设备。

main purpose：it is a kind of specially designed new common bronzing craping machine as per market demand.the
machine part precision is high,with completc confinguration,and it can carry out compound film bronzing on
artificial leather,woven surface material and etc and craping on pvc shrinkage. the craping pattern is regular which is
designed upon customer request.it is piece of equipment both for bronzing and craping.

主要技术参数：

 



 长×宽×高  7000×2500×2700（m
m）

 机械车速  0~30米/分

 整机功率  36kw（电加热在内）

main technical parameter：

 

 l×m×h 7000×2500×2700（mm）

 processing velocity 0~30m/min

 overall power 36kw（inctuding electric heating）

本产品的加工定制是是，型号是ZY系列烫金机，品牌是成明纺织机械，功率是36kw-----60kw，电压是38
0v，种类是其他
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